

## Chaire Nouveaux Risques

Créée en 2019 par [Allianz France](#) et [le Cnam](#), la Chaire "Nouveaux Risques" dirigée par [Alain Bauer](#), professeur du Cnam, responsable du Pôle Sécurité Défense - Renseignement, Criminologie, Crises, Cybermenaces (PSDR3C), est un think tank dédié aux nouveaux risques qu'ils soient économiques, politiques, environnementaux, sociétaux ou technologiques.

Professeurs du Cnam et experts d'Allianz France croisent leurs regards et unissent leurs expertises pour décrypter les risques autour de thématiques comme les risques cyber au temps du télétravail, le risque génomique ou encore la temporalité des risques.

### Rapport Nouveaux Risques

Le rapport annuel de la chaire Nouveaux Risques condense les réflexions engagées chaque année entre les Professeurs du Cnam et les experts d'Allianz mobilisés. Autour de dix thématiques, il ouvre des pistes de réflexion innovantes pour faire face aux multiples risques auxquels notre société est et sera confrontée.

La dernière édition aborde des sujets aussi divers que les risques liés au développement de l'IA et de la robotique, les leçons à tirer de la crise sanitaire, les enjeux sécuritaires et stratégiques en Europe depuis l'invasion de l'Ukraine par son voisin russe.



[Télécharger le rapport Nouveaux risques 2022](#)

[Télécharger le rapport Nouveaux risques 2021](#)

[Télécharger le rapport Nouveaux Risques 2020](#)

### Retour sur la conférence de presse du 12 octobre 2020

La conférence de presse du 12 octobre 2020 avait pour objectif de présenter le rapport Nouveaux Risques 2020, coordonné par Alain Bauer, directeur de la chaire et Rémi Saucié, membre du Comité exécutif et directeur financier d'Allianz France (ex-directeur des risques d'Allianz France).

<br />

[En savoir plus sur notre partenaire Allianz](#)

<https://fondation.cnam.fr/chaire-nouveaux-risques--1365759.kjsp?RH=1666001934685>